



News Nr. 7 aus der Ladies Sektion

Liebe Rheinblick Ladies

Die Ladies Reise 2019 "Tour de Röstigraben" vom 20.-22. August ist Geschichte. Obwohl am ersten Tag Petrus unsere Bestellung des Sonnenscheins nicht geliefert hat, verbrachten wir drei superschöne Tage in den Kantonen JU, VD und FR. Regula Margelist und Käty Leutenegger haben die Reise wieder bis ins kleinste Detail perfekt organisiert und so konnten wir drei sehr schöne Plätze (Les Bois, Vuissens und Gruyère) spielen. Abends wurden wir kulinarisch nach allen Regeln der Kochkunst verwöhnt. Liebe Regula und Käty: vielen lieben Dank für die perfekte Organisation und die grosse Arbeit zum Gelingen unserer Reise, es war einfach super!! Und ein herzliches Dankeschön für eure Bereitschaft, die Reise 2020 zu organisieren - never change a winning team ;-)) Ich bin gespannt wohin die Reise geht...

Nun zu unseren nächsten Anlässen, im September ist noch einiges los bei uns, quasi im Wochentakt!

Freundschaftstreffen mit Hittnau vom 3. September 2019

Die Einschreibeliste hängt seit zwei Wochen am Ladies Board, es hat noch Plätze frei. Ihr könnt euch bis Samstag 31.8.2019 um 12:00 Uhr auch über die PC Caddie online App anmelden. Es wäre schön wenn wir eine grosse Gruppe zusammen bringen um die Ladies von Hittnau gebührend zu begrüssen.

Ladies & Senioren vom 10. September 2019

Seit einer Woche hängt die Ausschreibung am Ladies Board. Die Anmeldung für dieses beliebte Turnier ist auch über die PC Caddie online App möglich bis zum Samstag, 7.9.2019 um 12:00 Uhr. Für dieses Turnier müssen die Ladies keinen Senior suchen, die Senioren tragen sich in einer separaten Liste ein und wir stellen dann die Flights zusammen.

Triangulaire mit Breitenloo und Unterengstringen vom 17. September 2019

Auch diese Ausschreibung hängt am Ladies Board und auch hier ist die Anmeldung elektronisch möglich. Anmeldeschluss wie immer am Samstag davor, d.h. bis 14.9.2019 um 12:00 Uhr. Wir freuen uns auf die Ladies von Breitenloo und Unterengstringen.

Wir bitten bei allen Anlässen um rechtzeitige Anmeldung da Nachmeldungen immer einen ziemlichen Aufwand für das Sekretariat bedeuten.

Wir freuen uns euch bald an einem der Anlässe im Rheinblick zu sehen und wünschen euch einen schönen Spätsommer.

Herzlichst,
Moni & Claudia